
項目 沿道部会での意見 備考

1 アーケード ・アーケードについては、「まちなみ」の議論を先に行い、改めて検討する。
・本町（全面）
・西本町（歩道部分）
・松ヶ枝町（歩道部分）

2 「まちなみ」の方向性 ・「昭和レトロ調」など、地元でスタンスを定め、一定のルール・方向性を決める。

3
沿道の視点から、道への
注文

・「休憩スペース」に街路樹とベンチを組み合わせて配置する。
・歩道は土のように見える舗装がいいのではないか。
・電柱にラッピングして景観に入れても面白いのではないか。
・点字ブロックの設置については、最近の動向をよく調べ、将来を見据えて検討してほしい。
・なるべく「荷捌きスペース」を減らす方向で。
・横道をうまく使えば「荷捌きスペース」が不要の箇所もある。
・本町アーケード内にも「休憩スペース」がほしい。

4 夜の賑わい
・「あかり」は非常に重要。妖怪のイメージで光と影をうまく使う。
・沿道部会で「夜の賑わい」についてのテーマを定める。
・一定のルールを策定し、地元に提示する。

5 駐車場のあり方
・駐車場の整備は必要。駅周辺に避難所も兼ねた立体駐車場があれば良い。
・二輪車専用の駐車場も必要。

6 駅前のあり方 ・駅前公園の前にある駐輪場が壁になっており、公園が有効活用されていない。 ※道部会でも同意見

7 組織のあり方
・取りあえず組織のことは後に回し、まずは、この部会で自分たちのまちなみをどうするのか
基本的な方向性を出す。
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